



# にこ★にこ



令和7年1月6日(月) うめ組担任

## あけましておめでとうございます！

子どもたちの元気な挨拶と共に、新しい年がスタートしました。年末は静かだった園内も、久しぶりに登園してきた子どもたちのお正月の話題で楽しげな声がいっぱいです。本年も子どもたちの成長を見守りながら楽しい思い出を作っていきたいと思います。



12月はサンタさんの話題でもちきりだった子どもたち！クリスマス会当日はサンタさんではなく、ブラックサンタが来た時は驚きを隠せない様子でしたが、最後に本物のサンタさんが来てくれ、より一層大喜びでした♡

## 子どもの様子

寒い中でも「外行きたーい！」と元気な子どもたち！最近では鉄棒で前回りや逆上がり挑戦したり、増え鬼やバナナ鬼等様々なルールの鬼ごっこをしたりして楽しんでいます。



「もうすぐ、すみれさん！」と気合が入っているようで最近では進級に向けてお箸の練習や排便の後始末の練習を頑張っています。また、お家でも練習してみてください(^^)



製作で絵馬を作りました。ハサミを使うのが苦手だった子どもたちでしたが、少しずつ練習していき、今では上手にハサミを使えるようになりました。



## おねがい



- ・縄跳びの練習をしたいと思います。運動会のお土産でお渡しした縄跳びに名前を書いて持ってきてください。
- ・毎月クッキングを予定しています。エプロンセットを持ち帰った日は洗濯をして持ってきてください。クッキングがない月は園の方でお預かりします。

## 1がつうまれのおともだち

### おたんじょうびおめでとう!!

4名のお友だちが、5歳になります。

